
VERBALE CONSULTA 6B   16 maggio 2019

La consulta 6 b si riunisce in seconda convocazione presso la Sala Barison del Comune di Padova alle ore 

21:00 del 16/05/2019.

Presen : Murphy Christopher, Bas anello Alessandro (Presidente), Belluardo Piera, Planchestainer Paolo, 

Saia Roberto (Vice Presidente), Savino Corrado (verbalizzante), Scagno Pietro, Frizzarin Marco, Romanato 

Mirco (Vice Presidente), Schiavo Simone, 

Assen : Smania Federico, Zorzi Gabriele Paccagnella Graziano, Cesaro Andrea, Orlando Michele.

Il presidente Bas anello saluta e introduce l'assessora Nalin gius ficando l'assessora Piva, assente per un 

impegno col sindaco. Dopo aver fa a rilevare la regolarità della seduta, prosegue illustrando l'odg e 

confermando le dimissioni del consigliere Paccagnella prontamente comunicate al decentramento.

Prende la parola la presidente del comitato genitori della scuola primaria Monte Grappa presente assieme 

ad un nutrito gruppo di alunni del medesimo plesso chiedendo delucidazioni sul bando per la scuola nuova 

Monte Grappa. Lamenta che gli orari della scuola che si dividono tra orario pieno e orario normale non 

coincidono con gli orari degli autobus, che gli stessi non passano negli orari corre  e questo crea del 

disagio ai bimbi che sono costre  a rimanere in a esa del bus per oltre 20 minu , senza nessun altro 

mezzo di trasporto. Questa situazione per la popolazione che vive a Pontero o è una normalità 

inacce abile oltre al fa o che a Pontero o non ci sono spazi per i bimbi, non ci sono a vità a costo zero 

per le famiglie in difficoltà, manca della segnale ca per la sicurezza dei ragazzini. La stessa scuola non ha le 

stru ure adeguate e a norma per le a vità scolas che e non. Tra Pontero o e Montà non c'è nulla per le 

a vità ricrea ve e forma ve extra scolas che, mancano i mezzi e le stesse a vità. Viene rilevato anche il 

problema della lingua per le persone straniere e viene richiesta la creazione di corsi di lingua gratui . 

Il presidente informa che nelle scorse edizioni della consulta mol  di ques  temi sono sta  già messi in 

evidenza, discussi e porta  all’a enzione dell’Amministrazione Comunale.

Prende la parola l'assessora Nalin, so olineando che si sta procedendo al monitoraggio dei centri ricrea vi 

e civici rivol  ai minori. Da novembre è a vo un servizio di animazione di strada che consiste nel 

rapportarsi con ragazzi pur in assenza di stru ure. Riguardo la lingua, il primo passo è capire dove mancano

queste stru ure e a vità: una volta capito e mappa  i servizi, si potrà intervenire dire amente.

Il presidente relaziona riguardo alcuni incontri avu  con l'assessora Benciolini con par colare riguardo la 

App creata “Padova Partecipa” per le segnalazioni dire e dei ci adini. Il Presidente  inoltre ha fa o 

presente alla assessora l’eccessivo numero di appuntamen  ineren  il lavoro della consulta che non ene 

conto del fa o che la consulta è del tu o volontaria e che la maggior parte delle persone che la 

compongono sono ancora in piena a vità lavora va. 

Il Presidente informa inoltre che è stato varato un intervento di pulizia intensiva delle strade, marciapiedi 

ecc. in date sparse nel 2019 riguardan  diverse strade del nostro quar ere.

Al primo punto si relaziona sul proge o “Carillon”, che prevede di fondere la divulgazione culturale e 

scien fica con concer  di musica classica. Il presidente, sollecitato, ha comunicato un tema da poter 

sviluppare per un prossimo concerto del territorio della consulta: si è pensato all’acqua a simboleggiare il 

fiume Brenta che lambisce il nostro quar ere. 



Parzialmente in risposta al primo intervento di serata, interviene il Sig. Marco Picarella della coopera va 

Fucina delle Scienze che dice che proprio a Pontero o ha is tuito dei corsi per ragazzi di robo ca a prezzi 

popolarissimi che hanno incontrato i favori di diversi ragazzi provenien  da fuori Padova e pra camente 

nessuno da Pontero o. Questo rileva il Presidente a tes monianza che le varie associazioni, coopera ve e 

is tuzioni operan  nel territorio spesso non sono in rete e le informazioni delle loro a vità non arrivano a 

chi potrebbe fruire delle stesse. 

Al 2° punto si invita i coordinatori dei tavoli di lavoro a riassumere le a vità delle ul me se mane. Savino 

riassume le a vità del tavolo esponendo gli obie vi principali e annunciando tavoli di lavoro dedica  ad 

ogni se ore associa vo. La prossima riunione riguarderà le associazioni culturali. Murphy introduce la 

do .ssa Volpato che si occupa di mediazione dei confli , in par colare quelli condominiali e fa parte della 

associazione granello di Senape. Operano sul tu o il territorio del Comune con parecchi sportelli aper  al 

pubblico. Belluardo illustra a vità sala Barison come punto di le ura da se embre 2018. C'è sempre 

bisogno di volontari e di contenu  per riempire e aggiornare la programmazione. Frizzarin relaziona sulle 

a vità del tavolo urbanis ca e viabilità che si è occupato di approfondire i tragi  di 11 e 13 per fornire una

soluzione alla problema ca delle corse degli autobus. Le piste ciclabili mancano verso Limena, e andrebbe 

rivisto e ripensata la ciclabile da Pontero o a Montà che in alcuni pun  è fuori sicurezza. Viene richiesta 

una manutenzione alla passerella di Pontero o. Si sta organizzando un incontro con le parrocchie per 

creare della sinergia tra la consulta e le parrocchie. Organizzazione di un incontro esplica vo per la app di 

Padova per segnalare interven  da fare “Padova Partecipa”. Saia relaziona sulla commissione salute, 

sicurezza e lo a alle mafie, che si è focalizzata sulla carenza di medici di base in alcune zone del quar ere. 

La richiesta che ne emerge è quella di una migliore redistribuzione dei medici sul territorio. E' stato 

proposto di favorire le feste di vicinato per creare un substrato di conoscenza tra gli stessi abitan  di una 

zona o di condomini. Altro argomento è la creazione di un poliambulatorio, vale a dire un centro 

mul funzionale di medicina. Viene fa a richiesta di riconver re l'ex stabile Anfass, sito in via Al chiero, in 

uno spazio di medicina polifunzionale al se ore decentramento e al se ore patrimonio per la ricerca dei 

medici disponibili a occupare tale spazio. Viene rilevato il problema dell'uscita scolas ca della scuola Galilei 

che risulta pericoloso per il gran flusso di auto. Viene so olineata la carenza di un raccordo tra i bus 11 e 

13, oltre che alle mancanze di sicurezza e infrastru ure in molte par  delle strade. Viene richiesto un 

monitoraggio sui campi nomadi e sulla microcriminalità.

Planchesteiner relaziona sugli spazi pubblici in par colare per il Parco degli Alpini, su cui la Consulta intende

tenere sempre un focus molto a ento. A ualmente si a ende l'uscita del bando per la concessione del 

Parco degli Alpini e il rela vo cambio di ges one: da info ricevute e confermate dall’assessora Nalin, il 

bando non guarderà più al maggior vantaggio economico per il Comune ma darà punteggio il proge o che 

so ostà all’impegno del nuovo gestore. 

3. il presidente espone del proge o di Don Luca Favarin, incontrato personalmente assieme al consigliere 

Scagno, dopo molte sollecitazioni da parte dei ci adini. Proge o che riguardando un area di 55000 m2 in 

zona Sacro Cuore ha destato non poche preoccupazioni. Don Luca ci relaziona della creazione di un villaggio

di inclusione sociale che ospi  minori problema ci, in par colare due abitazioni che possono accogliere 6 

ragazzi più 2 eventuali di pronta accoglienza, una sorta di casa famiglia ma senza famiglia di appoggio 

seguita da operatori professionis  (6) e volontari (se ne stanno formando una tren na). Il villaggio molto 

esteso e con presenza di un laghe o e fa oria dida ca oltre a laboratori ar giani si vorrebbe poi aprirlo 

alla popolazione locale. L’Assessora spiega che le comunità per minori debbono so ostare a determinate 

regole, molto stringen , al fine di includere ques  minori e che al momento le autorizzazioni sono per 6 

ragazzi + 2 di pronta accoglienza. Nonostante Don Luca riferisca di aver parlato con il Sindaco ed i parroci 



della zona si lamenta una mancata chiara comunicazione alla popolazione della costruzione di tale 

comunità, sicuramente di impa o per le dimensioni, che avrebbe depotenziato tu  gli allarmismi sor  in 

quar ere. Si ricorda inoltre che l’inizia va è totalmente privata, non ci sono contribu  pubblici in palio. La 

Coopera va Percorso Vita di Don Luca ha acquistato con mezzi propri il terreno e finanzia le opere con un 

marginale sostegno bancario di Banca E ca. 

Una ci adina lamenta la situazione di alcuni condomini (via G. Pullè) che ospitano famiglie con problemi 

culturali e sociali che portano a situazioni di sporcizia e poca igiene, abbandono dei minori, 

sovrappopolazione degli appartamen  ecc. L'assessore risponde che nel tenta vo di non creare ghe  si 

cerca di spargere le famiglie su tu o il territorio comunale col risultato che spesso gli alloggi non sono 

adegua  e-o sufficien .

L'assessora informa della presenza di un tavolo territoriale che raccoglie associazioni e professionis , 

ci adini per occuparsi prevalentemente delle problema che specifiche e sociali di famiglie con disagio. 

L'assessora presenta le molteplici a vità dell'assessorato nel sociale come corsi, viaggi, a vità motoria, 

informa ca, lingue straniere, ecc. Si sofferma poi su diversi interven  riguardan  una stru ura importante 

presente nel nostro Quar ere: il carcere Due Palazzi

L'assessora è molto favorevole alla Medicina di gruppo, ma l'ambito è della regione e la regione non pare 

interessata per ora, quindi appare in salita lo sviluppo di tale inizia va.

Non essendoci nessun altro intervento, la consulta si chiude alle 00:00


